

Wir legen Wert auf nachhaltiges und verantwortungsvolles Reisen

Das Verlangsamen des Klimawandels gehört zu den grössten Herausforderungen des 21. Jahrhunderts. Die Hotelplan Group gehört zu den Erstunterzeichnenden der "Glasgow Declaration on Climate Action in Tourism" der UN-Welttourismusorganisation. Somit verpflichten sich die Hotelplan Group und bta first travel, die verursachten Treibhausgasemissionen bis 2030 zu halbieren und Netto-Null bis spätestens 2050 ([Hotelplan](#)) zu erreichen.

Transparenz betreffend die Klimaauswirkungen einer Reise ist ein zentraler Bestandteil, um Kundinnen und Kunden zu informieren und zu beraten. Die Hotelplan Group engagiert sich deshalb aktiv innerhalb des Branchenprojekts Klimaschutz von Futouris und im Verein KlimaLink für mehr Transparenz und einheitliche Berechnung und Darstellung von CO₂-Emissionen und leistet für die noch nicht reduzierten, direkten Treibhausgas-Emissionen einen Klimaschutzbeitrag.

Wir verfügen über eine direkte Datenschnittstelle zur bekannten, gemeinnützigen Organisation [myClimate](#). Klimaschutzbeiträge werden unmittelbar in laufende Klimaschutzprojekte reinvestiert und Sie erhalten entsprechende Zertifikate von uns.

Mit [btaCLIMATE](#) leisten Sie für die entstandenen CO₂-Emissionen Ihrer Reise einen Beitrag zum Klimaschutz. Jede Reise wird dabei detailliert und transparent auf derselben Rechnung, mit der auch die Grundleistung verrechnet wird ausgewiesen.



Über die Ergebnisse der Umfrage berichten wir in einer der nächsten Ausgaben unseres Newsletters 'bta first travel News4You'.